

22 MARZO | 2024

Bomberos de Chile y Colbún S.A.

Finaliza exitosamente Séptima Campaña Anual de Seguridad en torno a Canales de Riego y de Devolución en el Maule

Durante la época estival, ambas entidades promovieron mensajes de autocuidado acerca de los riesgos de exponerse a los canales de las comunas de Colbún, Yervas Buenas y San Clemente.

Bomberos de Chile y Colbún S.A. concluyeron positivamente la Séptima Campaña Anual de Seguridad de Canales Maule, la cual se enfocó en difundir a los habitantes y visitantes de las comunas de Colbún, Yervas Buenas y San Clemente los riesgos de acercarse a los canales de riego y el canal de devolución de la Central Machicura. Gracias a esta iniciativa conjunta, se reportaron cero accidentes durante el periodo de enero, febrero y marzo, generando además mayor conciencia sobre los peligros que pueden derivarse de las actividades recreativas en estas áreas.

Durante el verano, se difundió el mensaje "transformemos nuestras conductas, impulsemos seguridad. Estar al borde del canal, es estar al borde del peligro" a través de múltiples intervenciones en puntos clave de las comunas, con el apoyo de Bomberos de Chile. Esta campaña también tuvo una gran aceptación entre la comunidad, tal como señaló Cristian Tapia, vecino de la comuna de San Clemente: "Este tipo de iniciativas me parecen muy buenas porque en ocasiones la gente es irresponsable y no mide las consecuencias de sus actos, arriesgándose a tener graves accidentes".

Bernardo Lunas, Superintendente del cuerpo de Bomberos de Colbún, manifestó que "este año la campaña ha sido un éxito en cuanto a la prevención de accidentes se refiere. Se ha logrado cumplir el objetivo y evitar cualquier evento de emergencia. La cantidad de personas imprudentes ha disminuido de manera considerable este verano gracias a la excelente labor realizada. Además, la campaña ha sido acogida de manera positiva por parte de la comunidad, quienes cada vez tienen mayor conciencia de su seguridad".

Por su parte Carolina Jacques, Jefa de Asuntos Públicos de Colbún S.A. en el Maule, expresó que "estamos muy contentos porque terminamos con un buen balance el periodo estival de la campaña de seguridad de canales de regadío y del canal de devolución, y este año, participaron los tres cuerpos de Bomberos de Yervas Buenas, Colbún y San Clemente, además Carabineros de esta última comuna. Finalmente, quiero hacer un llamado a toda la comunidad a seguir cuidándose durante todo el año".

Ahora que comenzó el otoño y se aproxima el invierno, es importante que los habitantes y visitantes de la zona tengan precaución al acercarse a los canales debido a la neblina y el pavimento resbaladizo. Por lo tanto, se sugiere mantener conductas responsables y preventivas al pasear por los bordes de los canales y evitar sumergirse en ellos.

En caso de una situación de peligro, se recomienda contactarse directamente con Bomberos de Chile (132), SAMU (131) o Carabineros de Chile (133).

Apoquindo 4775, piso 11, Santiago, Chile +562 24604000 +562 24604611

Esta iniciativa conjunta refleja el compromiso continuo de Bomberos de Chile y Colbún S.A. en salvaguardar la seguridad de la comunidad y prevenir accidentes en las áreas de riesgo identificadas en la Región del Maule.

Para más información

Camila Vidal

Francisca Lama

Email: cvidal@colbun.cl

Email: francisca.lama@gmail.com

Sobre Colbún S.A.

Colbún S.A. es una empresa con 37 años de trayectoria dedicada a la generación y comercialización de energía, que cuenta con una cartera de más de 350 clientes industriales y empresas, cerca de 1.100 trabajadores y una potencia instalada de más 4.000 MW a través de 27 centrales de generación en Chile y Perú. La compañía está impulsando un fuerte programa de proyectos de energía renovable solar y eólica para sustentar su crecimiento, así como iniciativas de hidrógeno verde y tratamiento de agua. Además, es un actor relevante en el mercado de soluciones energéticas a través de Colbún Soluciones, donde ofrece plantas solares para clientes, sistemas de gestión de energía e infraestructura para electromovilidad, entre otros servicios.

Member of

**Dow Jones
Sustainability Indices**

Powered by the S&P Global CSA